

ISSN 1560-9529 (PRINT)
ISSN 2411-3026 (ONLINE)

ЭПИДЕМИОЛОГИЯ И ИНФЕКЦИОННЫЕ БОЛЕЗНИ

Том 28 Выпуск 6

Epidemiology and Infectious Diseases

Volume 28 Issue 6

2023




ECO • VECTOR

<https://rjeid.com>

СОДЕРЖАНИЕ

ОРИГИНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ



В.И. Сергеевич, И.С. Исаева, М.В. Рожкова, Н.И. Маркович

Роль генетических вариантов вируса SARS-CoV-2 в формировании внутригодовых подъёмов заболеваемости COVID-19 на территории Пермского края 343

Е.Д. Савилов, П.А. Хромова, С.Н. Шугаева, С.Е. Орышак, В.В. Синьков, О.Б. Огарков

Анализ многолетней динамики заболеваемости методом комплексной оценки на разных территориальных уровнях 353

НАУЧНЫЕ ОБЗОРЫ



Е.Ю. Бурдова, П.В. Минаева, Г.М. Кожевникова

О роли и перспективах совершенствования диагностики инфекционных заболеваний в судебно-медицинской экспертной практике 363

ТЕХНИЧЕСКИЕ ОТЧЁТЫ



В.В. Никифоров, Р.В. Полибин, Т.Г. Суранова, Н.А. Полежаева

Грипп вчера, сегодня и завтра. Итоги мониторинга иммунизации и заболеваемости в эпидемические сезоны 2019–2020, 2020–2021, 2021–2022, 2022–2023 годов 373

КЛИНИЧЕСКИЕ СЛУЧАИ



В.В. Никифоров, Н.А. Сорокина

Сибирская язва в Российской Федерации в 2023 году: два случая из практики 387



С.С. Козлов, Л.А. Ермакова, В.С. Турицин, М.А. Зотова

Случай тонзиллита, вызванного паразитированием *Clinostomum complanatum* 401

О.В. Альпидовская

Летальный случай развития гангрены лёгкого на фоне вирусно-бактериальной пневмонии (COVID-19 и *Fusobacteria*) 407



— в открытом доступе на сайте журнала

CONTENTS

ORIGINAL STUDY ARTICLES



Victor I. Sergevnin, Irina S. Isaeva, Marina V. Rozhkova, Nina I. Markovich

The role of genetic variants of the SARS-CoV-2 virus in forming of intra-annual increases in the incidence of COVID-19 in Perm Region..... 343

Evgeniy D. Savilov, Polina A. Khromova, Svetlana N. Shugaeva, Svetlana E. Oryshchak, Vyacheslav V. Sinkov, Oleg B. Ogarkov

Analysis of long-term dynamics of morbidity by the method of complex assessment at different territorial levels..... 353

REVIEWS



Elena Yu. Burdova, Polina V. Minaeva, Galina M. Kozhevnikova

On the role and perspectives of diagnostic improvement of infectious diseases in forensic medical practice..... 363

TECHNICAL REPORTS



Vladimir V. Nikiforov, Roman V. Polibin, Tatiana G. Suranova, Natalia A. Polezhaeva

Flu yesterday, today and tomorrow. The results of monitoring immunization and morbidity in the epidemic seasons 2019–2020, 2020–2021, 2021–2022, 2022–2023 373

CASE REPORTS



Vladimir V. Nikiforov, Natalia A. Sorokina

Malignant anthrax in Russian Federation in 2023: two case reports 387



Sergei S. Kozlov, Larisa A. Ermakova, Vladimir S. Turitsin, Marina A. Zotova

A case of tonsillitis caused by parasitization of *Clinostomum complanatum*..... 401

Olga V. Alpidovskaya

Lethal case of lung gangrene against the background of viral-bacterial pneumonia (COVID-19 and *Fusobacteria*)..... 407



Open Access online